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REQUERIMENTO Nº 210/2019 

  

 
 
Requer Informações referentes à 
nova ponte da Avenida Corifeu de 
Azevedo Marques, próximo ao 
Parque Araçariguama. (Foto anexa). 

 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                       CONSIDERANDO, que fomos indagados em relação ao projeto 
e construção da nova ponte, 
 

                     CONSIDERANDO que, no ultimo dia 16/03 houve uma chuva 
considerável elevando o nível do ribeirão que atingiu a referida ponte, 
conforme foto anexa, 
 

                    CONSIDERANDO que, essa administração fez várias ações com 
o intuito de aumentar o escoamento do ribeirão para evitar o acumulo de água 
e possíveis transbordamentos, 
 

                    CONSIDERANDO que, como ilustrado na foto a referida ponte 
vem contradizer essas atitudes, pois, a mesma reteve as aguas favorecendo o 
transbordamento do ribeirão na parte antes da mesma. 

                                               

                                             

                         REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  
 
 
                    01 - Quem fez o projeto da referida ponte?  
 
                     02 - Quem destinou a verba para a construção da mesma? Qual o 
valor?  
 
                     03 - É de conhecimento da administração o ocorrido após essa 
forte chuva? 
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                    04 - Caso positivo, procede a informação de que a mesma reteve 
a água e colaborou com a evasão do ribeirão? 
 
                     05 - Caso positivo, quais providências serão tomadas para que 
isso não volte a ocorrer?  
 
                    06 - A altura da referida ponte está de acordo com o leito do 
ribeirão? Caso esteja dentro dos padrões, porque está bem mais abaixo da 
ponte construída recentemente no Corredor Metropolitano que não causou os 
mesmos problemas?                    
                                       
                    08 - Outras informações que julgar necessário.                                                                                       
                               

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Março de 2019. 

 

 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  

 
 
 
 
 

PAULO MONARO 
- Vereador - 
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